
                                                           
                                                Conseil d’école  du vendredi 1er juillet  2022  

 
Etaient  présents  : 
Enseignantes : Mesdames FOURNOL, LE JOLY , BEUZEBOC . 
Parents : Madame  NABI   
Mairie:  M.  HOUDOY  Adjoint chargé de l'Education et de la communication  
               Mme  Kerbrat  responsable du service Pôle Enfance –Jeunesse 
Etaient absents et excusés  Mme Gontard (DDEN) 
Mesdames SOULE, DIAO-BOUXIN,CARPENTIER, ECHASSOUX, ROUILLON ; messieurs  NAUD 
et SABAS.  
 

1)Préparation de la rentrée scolaire :  
Effectifs prévus à ce jour . 
 PS1 : 4                  CP 15                         46 en maternelle                                                                                       
 PS2 : 14                CE1 13                        89 en élémentaire                                       
 MS:  10                CE2 25                         135 élèves en totalité                                         
 GS : 18                 CM1 23                 
                              CM2 13                                 
L’école est sous le coup d’une fermeture de classe conditionnelle . Selon l’effectif de 
rentrée , une décision sera prise par la Direction des services académiques quelques jours 
après la rentrée  pour maintenir ou non cette fermeture . Les conditions d’une éventuelle 
réouverture ne sont pas définies clairement .  Nous attendrons la rentrée et les effectifs 
définitifs. L’école démarrera à 5 classes en attendant une éventuelle réouverture . Deux 
structures sont donc préparées une à 5 classes ,une avec 6 classes .   Les deux classes 
maternelles ne seront pas touchées.  
Structure à 5 classes                                   Structure à 6 classes                 
PS1/PS2/MS  23                                           PS1/PS2/MS    23  
MS/GS  23                                                     MS/GS               23 
CP/CE1  28                                                    CP/CE1               21 
CE2/CM1 30                                                 CE1/CE2             22                    
CM1/CM2 30                                                CE2/CM1          23  
                                                                        CM1/CM2           23 
Le nouveau directeur de l’école sera monsieur  CARRIC Michaël . 
Madame Fournol part en retraite  au premier septembre .   
                                   2)    Bilan des projets des classes  
           A) Le projet Préhistoire :  

                                   Suite aux différentes sorties faites cette année Gavrinis , 
Locmariaquer, Tumulus , et  ateliers avec le musée de Carnac … le projet « Préhistoire » 
s’est terminé par une exposition des travaux des élèves dans le hall de la mairie en cette 
fin d’année scolaire .  
                                  B) Ecriture de romans  par la classe de madame Larfouillut : 
Les  albums écrits par la classe de CE2/CM1  ont été imprimés . Une séance de ventes et 
dédicaces    a été organisée   le samedi 25 juin   à la médiathèque Terraqué. 
 
                                  C) AME ( aire marine éducative ) 
Les élèves de CM2 se sont rendus deux fois sur le lieu de l’AME .  La visite s’est faite à 
chaque fois  avec Anne JACOB guide littoral  dont les interventions sont rémunérées grâce 
à un budget alloué à l’école par la mairie .   Les deux fois , le déplacement de la classe a eu 
lieu en vélo  avec de parents accompagnateurs agréés .   
 

 
                                     3) Le site de l’école :  
Le site de l’école est régulièrement enrichi : cette année une trentaine d’articles a été 
mise en ligne . Chaque année scolaire , il y a entre 30 et 40 articles mis en ligne . Même si 
il n’y a pas de compteur de visites visible sur le site , les enseignantes peuvent en 
connaître le nombre . Depuis le début de l’année scolaire , chaque mois nous avons eu 
entre 250 et 450 visites sur notre site d’école .L’adresse du site est 
ecoleleskorriganscarnac.com 
 
                      
                                                                 La séance est levée .  

                                               Pour le conseil          

 

 

 

                                                 La Directrice  


